

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim  
Herrn Ortsvorsteher  
Franz Jung

## Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirates am 19.05.2016

### ***Schaffung von Parkplätzen vor dem neuen Bolzplatz an der Laubenheimer Höhe sowie Verkehrssicherung für den Zugang***

Im Zuge der Bauarbeiten für den neuen Bolzplatz ist die Feldfläche direkt zu Beginn des Weges „Bodenheimer Straße“ mit großen Baumstämmen umrandet worden. Diese sollen offensichtlich Autofahrer davon abhalten, auf dem Feld zwischen Laubenheimer Höhe und der neuen Grünanlage mit dem Bolzplatz zu parken.

Der Feldweg Richtung Bodenheim ist eine beliebte Lauf- und Wanderstrecke – auch für Mainzer, die nicht auf der Frankenhöhe wohnen. Häufig parken Autos wild im Bereich der Einfahrt zu dem Weg. Regelmäßig befahren sogar fremde PKW diesen Weg, weil ältere Navigationsgeräte ihn als Zufahrt zum Hofgut Laubenheimer Höhe ausweisen oder erscheinen lassen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist es möglich, den Besuchern ein Parkangebot zu machen, indem auf dem Feld vor dem neuen Bolzplatz zum Beispiel eine Reihe von Besucherparkplätzen – mit Kurzzeitparkregelung - eingerichtet wird?
2. Kann durch eine Beschilderung oder einen Wegweiser darauf hingewiesen werden, dass die Bodenheimer Straße keine Zufahrt für das Hofgut Laubenheimer Höhe bietet?
3. Welche Maßnahmen sind geplant, insbesondere Kindern und Jugendlichen eine sichere Querung der Laubenheimer Höhe von der Straße Am Kühborn zu gewährleisten? Ist eine Ampelanlage mit abrufbarer Schaltung statt der derzeit vorhandenen Verkehrsinsel vorgesehen?

Für die Beantwortung der Fragen danken wir im Voraus.

gez. Birgit Zehe-Clauß  
für die FDP im Ortsbeirat